Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 21.11.2019

<u>Der letzte Absatz unserer PM wurde im Artikel nicht wiedergegeben:</u> "Im Dezember werden die Bauarbeiten so weit fertiggestellt, dass der Verkehr über die Wintermonate wieder freigegeben werden kann.
Die Fertigstellung der gesamten Baumaßnahme ist im Frühjahr 2020 vorgesehen."

Asphaltarbeiten beginnen

Linden und Markt Erlbach betroffen

MARKT ERLBACH (pm/pl) – Ab heute, 21. November, beginnen die Asphaltarbeiten für den Ausbau und die Fahrbahnerneuerung der Staatsstraße 2252 zwischen Linden und Markt Erlbach. Dies teilte das Staatliche Bauamt Ansbach mit.

Die seit Mitte September laufenden Arbeiten des rund drei Kilometer langen Abschnitts der Staatsstraße 2252 westlich von Markt Erlbach seien planmäßig vorangekommen, so dass nach knapp zweimonatiger Bauzeit die Bauarbeiten so weit fortgeschritten seien, dass ab heute der Asphalteinbau erfolgen könne.

Bis Ende dieser Woche soll zunächst die Asphalttragschicht im Bereich der Vollausbaubereiche hergestellt werden. Ab kommenden Montag erfolge die Fahrbahnerneuerung ab Ortsende Markt Erlbach Richtung Linden.

Zur Vorbereitung des Asphalteinbaus werde bereits ab morgen die Fahrbahn gereinigt und mit einem Haftmittel angespritzt. Dies habe zur Folge, dass die bis jetzt noch freie Zufahrt bis zum Wertstoffhof über die Staatsstraße ab Freitag bis voraussichtlich einschließlich Mittwoch, 27. November, nicht mehr möglich ist.